

Por estar conectado el: **24 / Febrero / 2009** a las **11:05** de la mañana
 Has sido seleccionado como posible ganador de un **Mercedes (el modelo lo eliges tú)**.
 Si has llegado a tiempo, haz click aquí:



ep europa press
 www.europapress.es

Lunes, 23 de febrero 2009

En esta sección

Usuario Entrar
 Buscar... Buscar

NACIONAL	INTERNACIONAL	economía y finanzas	DEPORTES	epsocial	TECNOLOGÍA	CULTURA	GENTE	INNOVA	LENGUAS			
OTR PRESS	TV	SALUD	CIENCIA	MOTOR	COMUNICADOS	Fotos	Videos	Cotizaciones	Sorteos	Tiempo	Tráfico	Cartelera



Innova.- Un estudio de [la UGR](#) concluye que el sistema de cajas reduce la exclusión financiera en España

SEVILLA, 23 Feb. (EUROPA PRESS) -

Un grupo de investigadores del Departamento de Teoría e Historia Económica de la [Universidad de Granada](#) (UGR) destaca los "sorprendentemente" bajos niveles de exclusión financiera en España como consecuencia del papel que el sistema de cajas ha realizado en los últimos años.

En una nota, Andalucía Investiga indicó que esta investigación se centró en describir el proceso de exclusión financiera en España, "fenómeno hasta ahora muy poco abordado por los expertos", a través de un proyecto de excelencia financiado por la Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa en su primera convocatoria con 122.400 euros, en el que participó un grupo de economistas granadinos coordinados por Santiago Carbó.

Así, han identificado los grupos más susceptibles a la exclusión financiera y la influencia directa de este fenómeno en el crecimiento de la economía. La exclusión financiera es el proceso por el que un sector de la población no tiene acceso a una serie de servicios financieros, desde tener una cuenta corriente hasta conseguir crédito para un determinado proyecto.

Con este trabajo se ha identificado que en España, las principales bolsas vulnerables de exclusión se encuentran en las zonas rurales y en grupos inmigrantes minoritarios. "Los primeros, más relacionados con un condicionante geográfico, se han debido principalmente al menor nivel de dinamismo económico de dichas zonas y por ende, una menor atención del sistema financiero en sí, más presente en zonas urbanas".

Asimismo, indicó que, en cuanto a su presencia en grupos de inmigrantes, está más relacionado con un componente cultural y se deriva del importante flujo migratorio que España ha acogido en las últimas décadas.

Sin embargo, añadió que otro de los principales resultados obtenidos tras el proyecto, ha sido la identificación de un control de la exclusión financiera, esto es, una adaptación hacia la integración financiera gracias al sistema de bancos y cajas en nuestro país.

"En España, el papel de determinadas instituciones ha ayudado bastante a que la exclusión sea más baja de lo que se pudiera haber esperado, situándose en un 7,8 por ciento; mientras que en otros países desarrollados tienen unos niveles del diez por ciento de exclusión", afirmó Carbó. Del mismo modo, el investigador añadió que países europeos como Italia, con un nivel del 22,4 por ciento; Reino Unido, con 10,6 por ciento de exclusión; o Grecia con un 18 por ciento, presentan niveles de exclusión superiores al español, lo que demuestra la "enorme dedicación de la economía en reducir este fenómeno".

Igualmente, advirtió de que una de las razones de este bajo nivel de exclusión ha sido la asistencia financiera que se ha prestado en zonas rurales.

"Principalmente, las cajas han pensado en los ámbitos rurales, muy dispersos en España, y han llevado sus productos a dichas zonas, facilitando de este modo un mayor acceso a los servicios económicos y habilitando que buena parte de la población tenga cuentas corrientes, acceso a transacciones o pueda desarrollar proyectos con un respaldo económico adecuado a sus condiciones", aclaró.

Asimismo, recalcó que, algo parecido ha ocurrido con la inmigración, donde las entidades han sido "conscientes de que se trataba de un sector al que le costaba más tener acceso y con el que era más difícil interactuar", por lo que se ha solucionado pensando en nuevos tipos de productos, como los microcréditos, y ofertando servicios específicos como el envío de remesas de dinero a sus lugares de origen.

"En total, la labor directa de las instituciones financieras ha supuesto una reducción del 3,5 por ciento en la exclusión, puesto que el nivel esperado para España superaba el diez por ciento", confirmó el investigador responsable del proyecto.

Más Noticias Más Leídas

- Innova.- Un estudio de [la UGR](#) concluye que el sistema de cajas reduce la exclusión financiera en España
- Innova.- EOI entrega mañana a Sadiel y AT4 Wireless su premio a la 'Mejor Empresa de Base Tecnológica Andaluza'
- Innova.- Froggie aumenta su plantilla un 300% y prevé facturar más de siete millones en 2009
- Jaén.- Innova.- Unas 30 empresas y entidades participan en los primeros 'Desayunos tecnológicos' de Geolit
- Sevilla.- Innova.- La Hispalense y Bancaja organizan una jornada para fomentar la innovación empresarial
- Innova.- Everis prevé facturar un 50% más en 2008, hasta los 15 millones, y contratar a 150 personas en 2009
- Innova.- La Red andaluza de Espacios Tecnológicos participa en el jurado de los premios RegioStars a la Innovación
- Innova.-Junta cuenta con un ahorro energético potencial de 7 millones al aplicar 651 medidas de la Agencia de la Energía
- Innova.- Más del 6% de los andaluces muestra interés por la ciencia y la tecnología
- Innova.- Un estudio de la UPO revela la importancia "decisiva" de los profesores en la imagen de los centros educativos
- Málaga.- Innova.- La Junta destinará 1.500 millones en incentivos a empresas emprendedoras desde 2009 a 2013
- Innova.- Indra confirma que negocia la compra

Suscríbete a las noticias de Andalucía Innova en tu entorno:



Titulares en tu Web - Boletín Personalizado